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Mainz, den 22.01.20 
 CC: Herr Bermeitinger 
 
 
An die Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld 
z.Hd. Frau Sauer 
 
Anfrage der SPD Fraktion:                 betr.: Baumfällungen/Grünausgleich im HaMü 
         
                                                               Wir fragen die Verwaltung und bitten um Auskunft über 
                                                               den derzeitigen Stand Baumfällungen im Bereich 
                                                               Hartenberg-Münchfeld, wie sie im Amtsblatt angezeigt 
                                                               wurden. 

- Bereits mehrfach wurden im Jahr 2019 Baumfällungen 
im Bereich HaMü angezeigt. Somit erhebt sich die 
Frage, wann und wo Ersatzpflanzungen vorgenommen 
werden, um den Ausgleich zu regulieren. 
 
Anlass der Anfrage sind die in den letzten Amtsblättern 
mitgeteilten Baumfällungen in unterschiedlichen 
Straßenzügen und Bereichen von HaMü. Eine 
Mitteilung über Ersatzpflanzungen geht aus den 
Hinweisen des Amtsblattes bislang nicht hervor. Wir 
bitten deshalb um zeitnahe Rückinformation. Nach 
derzeitigem Kenntnisstand dürften ca. 30-40 Bäume 
gefällt worden sein. 

           
 
 
 
 
 
Für die Fraktion der SPD Ha-Mü 
Mit freundlichen Grüßen 
Jürgen Zaufke 
(Vorsitzender)  
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